

Abraham

Gott sagt zu Abraham:
Zieh fort von deiner Heimat.
Ich bringe dich in ein anderes Land.
Ich mache dich zum Vater
eines grossen Volkes

Abraham tut das, was Gott ihm sagt.
Die Reise dauert lange.
Dann sind sie im Land Kanaan.
Gott sagt zu Abraham:
Dies ist dein Land.

Abraham und seine Frau Sara
sind schon sehr alt.
Abraham sagt zu Gott:
Wir sind schon alt.
Wann bekommen wir ein Kind?

Drei Männer kommen vorbei.
Sie sagen: Nächstes Jahr wird Sara
einen Sohn zur Welt bringen.
Bei Gott ist nichts unmöglich.

Abraham bereitet alles vor,
um seinen einzigen Sohn zu opfern.
Da hört er die Stimme:
Abraham! Tu dem Jungen nichts!
Du hast mir vertraut.

Gott will Abraham prüfen.
Er sagt zu ihm:
Bring mir deinen Sohn als Opfer dar.
Da geht Abraham mit Isack
auf einem Berg.

Gott hält sein Versprechen.
Sara und Abraham sind schon alt.
Und doch bekommen sie einen Sohn.
Sie geben ihm den Namen Isack.